

Fiesta de El Chaucho

en sector rural de La Serena

La ocasión también contará con una feria costumbrista para los asistentes, en un evento impregnado de actividades campestres y chilenidad.



Considerada una verdadera tradición del sector rural de la comuna, este sábado 25 y domingo 26 de enero, se llevará a cabo una nueva edición de la Fiesta de El Chaucho. Este evento es organizado por el Comité de La Laja y cuenta con el apoyo del municipio de La Serena a través de la Delegación Rural.

La festividad, con más de 150 años de historia, consiste en el arreo de burros y mulas desde distintos puntos de este lugar cordillerano hasta reunirlos en un corral. «Es algo que llevamos haciendo desde hace años. Los burros son traídos al corral, los dueños los reconocen y los llevan de vuelta a sus terre-

nos. Además habrá una feria costumbrista, carreras a la chilena y un baile para quienes asistan», señaló Rafael Robledo, presidente del Comité de La Laja y parte de la organización del evento, quien extendió la invitación a quienes deseen conocer esta tradición.

El evento comenzará el sábado a mediodía. Posteriormente se llevará a cabo la inauguración oficial de la feria costumbrista a las 15:30 horas, donde se ofrecerá comida típica y se realizarán carreras a la chilena. A partir de las 20:00 horas, el evento se animará con un baile en el que actuarán los «Los Mercenarios del Monte» y «Los Pumas de Junquillar.

Para llegar al lugar desde La Serena, debes tomar la Ruta D-41 hasta llegar a Marquesa. Desde allí, sigue un camino interior hasta Condoriaco. Una vez en ese punto, toma el camino hacia la derecha hasta La Laja y continúa por aproximadamente 30 minutos hasta El Chaucho. En total, el recorrido desde el centro de La Serena dura alrededor de 3 horas y 30 minutos. Cabe destacar que habrá lugares designados para acampar, equipados con baños y duchas para los asistentes. Sin duda, una buena oportunidad para aventurarse y recorrer uno de los lugares más recónditos de la ruralidad serenense.